

# News: KfV Westküste

## Der Vorstand informiert...



AUSGABE 3 - 2019

16. Dezember 2019

### In diesem Newsletter

- 1 Grußwort
- 1 Vorstandsbesuche
- 2 Personal
- 2 Vorstellung Stefan Sommermeier und Marko Förster
- 3 Rückblick
- 4 Termine und Ausblick



## Grußwort

Liebe Fußballfreunde im KfV Westküste,

die letzten Tage des Jahres sind angebrochen und es ist allgemein Sitte das fast vergangene Jahr noch einmal Revue passieren zu lassen. Eins vorweg, der Fußball ist immer noch der geblieben der er ist: spannend, leidenschaftlich und emotional.

Doch die Emotionalität sollte sich nicht in rassistischen und beleidigenden Äußerungen und Verhalten widerspiegeln. So etwas hat auf und neben dem Platz nichts zu suchen. Der KfV Westküste wird sich in solchen Fällen immer hinter die Leitragenden stellen und klare Grenzen setzen!

Im KfV Westküste zählte in den vergangenen Monaten hauptsächlich das Miteinander zu verbessern und die teilweise Neuausrichtung in der Verbandsarbeit. Dabei spielte eine positive Zusammenarbeit mit und für die Vereine eine tragende Rolle. Wir haben versucht den Fußball auf dem Platz wieder mehr in den Vordergrund zu rücken und mit den Vereinsverantwortlichen zusammen für jedes Problem eine dem Fußball dienliche Lösung zu finden.

Für das Jahr 2019 bedanken wir uns für das Engagement und die Zeit, die jeder Einzelne von euch für den Fußball aufgebracht hat. Ohne euch geht es nicht!

Wir wünschen euch für die kommenden Tage eine besinnliche Zeit und einen guten Rutsch in das kommende Jahr.

*1. Vorsitzender Henning Peitz*

## Vorstandsbesuche

Im DFB Masterplan sind Vereinsdialoge seit einiger Zeit fester Bestandteil des Austausches. Im Rahmen unserer Planungen zum KfV Westküste 2024 planen auch wir dieses Instrument einzusetzen.

Ziele sind:

- Bessere Kommunikation und Kontakt in die Vereine
- Direkter Draht mit offenem Ohr für Probleme und Nöte
- Austausch von Interessen
- Nähe schaffen
- Gegenseitiges Vertrauen und Verständnis fördern
- Wie steht es um ehrenamtliches Engagement?
- Gewinnen von neuen Impulsen



Wir freuen uns, wenn wir Euch im Verein besuchen können. Sprecht uns bitte an, wenn direkt Interesse besteht.

## Personal

Der KfV Westküste ist mit seinem Personaltableau schon ganz gut aufgestellt, trotzdem sind wir weiter auf der Suche nach neuen ehrenamtlichen Helfern, um die Arbeit auf mehrere Schultern zu verteilen.

Wir würden uns freuen, wenn wir dich für eine Aufgabe im KfV Westküste begeistern könnten. Für die Positionen des Ehrenamtsbeauftragten und Vorsitzenden des Jugendausschusses sind wir noch auf der Suche nach Unterstützung.



## Stefan Sommermeier und Marko Förster stellen sich vor:

### Steckbrief KfV Westküste

Name: Marko Förster

Baujahr: 1986

Verein: TSV Lägerdorf

Beruf: Geschäftsführer/

Wahlkreismitarbeiter

Position im KfV: Beisitzer im

Schiedsgericht

Bisherige Ehrenamtliche Aufgaben: 10 Jahre

Schiedsrichter, Aktivitäten in Jugendverband

Sportliches Vorbild: Jan Koller

Größter sportlicher Erfolg: SR in der Bezirksliga SA

Bisherige Funktionen im Sport: Aktiver

Fußballspieler, SR, SR-Obmann im Verein

Besondere Ehrungen: Keine

Weiterbildungen im Sport: Manager C-Lizenz,

Schiedsrichter und Futsal-SR

Ziele im KfV: Im Hintergrund unterstützen, dass der Spielbetrieb gesichert ist.

Liebblingsverein: SC Freiburg

Motto: anpacken!



### Steckbrief KfV Westküste

Name: Stefan Sommermeier

Baujahr: 1984

Verein: MTV Heide

Beruf: Elektrotechnik-Ingenieur

Position im KfV: Mitglied im Herren-Spielausschuss

Bisherige Ehrenamtliche Aufgaben:

- Fußballobmann
- Jugendobmann
- Co-Trainer 1. Herren
- Trainer D-Jugend

Sportliches Vorbild: Bastian Schweinsteiger

Größtes sportliches Erlebnis: Aufstieg in die

Verbandsliga als Spieler (damals zweithöchste Spielklasse SH)

Ziele im KfV:

- Ich würde dies nicht unbedingt als Ziel beziffern, aber ich würde es schön finden, wenn das „Mannschaftssterben“ sowohl im Senioren- als auch im Juniorenbereich in den Griff bekommen wird.

Liebblingsverein: MTV Heide, FC Bayern München

Motto: Immer das Beste aus der Situation machen!



## Rückblick

### Tag des Ehrenamts

Im Rahmen des „Tag des Ehrenamts“ am 05. Dezember hat der KfV eine Veranstaltung mit den Mitarbeitern, Ehrenvorsitzenden, Ehrenmitgliedern und Träger der Goldenen Ehrennadel des SHFV durchgeführt.

Bei einem gemeinsamen Essen und guten Gesprächen wurde dieser Tag gebührend gefeiert. Der 1. Vorsitzende, Henning Peitz, gab dabei ein Rückblick auf die vergangenen Monate und einen Ausblick in die Zukunft.



### Workshop der G- und F-Jugendtrainer/innen:

Wie angekündigt führte der KfV einen Workshop durch, um die gewonnenen Erkenntnisse in den untersten Altersklassen der laufenden Saison aufzunehmen und zu erörtern.

Am 13. November konnten wir 30 Trainerinnen und Trainer begrüßen, die sich engagiert an der Stationsralley beteiligten und eifrig diskutierten. Vorrausgegangen war ein Rückblick auf den Saisonbeginn und die Intention der kleineren Spielformen und Spielfeldgrößen.

Die gewonnenen Erkenntnisse fließen nun in die weitere Diskussion im Jugendausschuss ein und finden dann Berücksichtigung in dem weiteren Saisonverlauf der Kleinsten in unserem KfV.



## Termine und Ausblick



### Nächster Schiedsrichteranhängerlehrgang

Beginnt im Januar 2020, Anmeldeschluss: 5.01.2020

#### Meldet euch an...es lohnt sich!

[www.kreisfussballverband-westküste.de/informationen/vom-schiedsrichterausschuss/anwarterlehrgang/](http://www.kreisfussballverband-westküste.de/informationen/vom-schiedsrichterausschuss/anwarterlehrgang/)

### Hallenkreismeisterschaften

Die Termine und die Gruppen-Einteilungen sind den Vereinen bereits übermittelt worden und können auf der Homepage des KfV Westküste eingesehen werden.



### Barcamp

Zum geplanten Barcamp im 1. Quartal werden wir euch in den kommenden Wochen separat einladen. Vielleicht hat jemand Interesse sich an der Vorbereitung zu beteiligen...dann einfach melden!

### Trainer treffen Schiedsrichter

Eine gute Tradition ist es geworden einen Austausch der Schiedsrichter mit den Trainern unseres KfV in der Winterpause durchzuführen. Im kommenden Jahr ist auch dieses wieder geplant. Dazu wird der Schiedsrichterausschuss in naher Zukunft einladen.

Weitere Themen dabei sollen der §55 und die Regelung der 5. Gelben Karte sein.

Bitte merkt Euch diese Termine vor und kommuniziert sie an die richtigen Stellen in Euren Vereinen. Eine weiterhin erfolgreiche und verletzungsfreie Saison. Anregungen und Wünsche nehmen wir ebenfalls gerne entgegen.

Euer Vorstand vom KfV Westküste

